

EXIGE CEDHNL LOCALIZACIÓN DE INTEGRANTE DE CEDH JALISCO

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, Sofía Velasco Becerra, hace un llamado a las autoridades nacionales y estatales a redoblar esfuerzos que lleven a la localización del visitador de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Jalisco, privado de la libertad esta mañana en la ciudad de Guadalajara.

Este Organismo se une a la condena del hecho y replica la solicitud de las presidentas y presidentes de las comisiones estatales y nacional de derechos humanos para que sean implementadas las acciones necesarias a fin de evitar daños irreparables a la persona del servidor público y sus derechos.

Nuevamente la CEDHNL condena los hechos ocurridos esta semana en los que se ha afectado específicamente al personal de las comisiones de Baja California Sur y Jalisco, y despierta una alerta en la comunidad de defensoras y defensores de derechos humanos en el país.

La Comisión enfatiza la necesidad de que sean analizadas las medidas de protección y prevención de seguridad para las y los titulares de organismos públicos de derechos humanos así como el personal que los conforma y sus familias, con el propósito de que sea garantizada la labor de defensa y protección que estas instituciones realizan en cada una de las entidades.

En este escenario, la CEDHNL refrenda el compromiso con la ciudadanía y destaca que los Organismos de defensores de derechos humanos operen libre y plenamente en su labor ya que son necesarias ante el clima de violencia que aqueja al país y vulnera los derechos de la población.